

Gonzalo Vidal Meyrelles

es publicitario fue director de agencias como Vegaolmosponce y Geometry Global, donde trabajo para grandes marcas en la región y el mundo, Fue premiado en distintos festivales de publicidad, incluido el gran prix de cannes, donde también fue jurado y conferencista,

En 2009 se independizo y fundo Mundo buenos aires, se fundio, perdió todo y desde ese lugar, hace 4 años fundo Prójimo, el proyecto de comunicación y creatividad que funciona en la Villa la cava, Desde aquí se desarrollan campañas para marcas y tambien el desarrollo de marcas del barrio para el mundo, cumpliendo el objetivo principal del proyecto, poner al próximo en el centro de la escena.

Gonzalo viene de ser elegido en el premio abanderados, como uno de los abanderados del año y fue elegido el ultimo año por el circulo de creativos argentinos como el creativo del año.

Fue charlista en TED, Human camp, el festival de cannes, costa rica, uruguay, paraguay, chile.